

HW 5.7.24

Nr

Spielfreude in historischen Mauern

Konzert zum 300. Geburtstag von Kirche St. Gotthard –Eintritt frei, Spenden erbeten

Thalmässing – Die Kirche St. Gotthard in Thalmässing wird heuer 300 Jahre alt. Das nehmen die evangelischen Kirchengemeinden in Thalmässing zum Anlass, eine feierliches Jubiläumskonzert auf die Beine zu stellen. Und zwar am Sonntag, 7. Juli, ab 17 Uhr – wenn die Sperrungen wegen des Challenge größtenteils abgehaut sein dürften. In der Jubiläumskirche spielt die Gruppe Classic Brass.

Die fünf Musiker von Classic Brass bilden zusammen eine homogene Einheit voller Klangschönheit und Spielfreude. So kamen in den 15 Jahren des Bestehens des Quintetts weit über 1000 gut besuchte Konzerte sowie 10 CD- und 3 DVD-Produktionen zusammen. Die Mischung aus historischen und deutschen Musikern bringt eine farbenfrohe und lebendige Atmosphäre hervor, welche Publikum und Kritiker gleichermaßen begeistert.

Im Gegensatz zu spezialisierten Ensembles, bewegt sich Classic Brass in den Konzerten durch die Musikepochen und



Das Bläserquintett Classic Brass spielt an diesem Sonntag zum Jubiläum der Kirche St. Gotthard in Thalmässing.

Foto: Classic Brass

zeichnet die Geschichte von der Renaissance bis zur Moderne nach. Die selbstverfassten Arrangements sind auf die Bedürfnisse von Musikern und Zuhörern zugeschnitten und werden durch eine humorvolle Moderation miteinander verwoben. Im stets prropenvollen Tourkalender zählen auch große Konzertprojekte, Festivals und Konzertreisen zur Vita der fünf Musiker. Sie spielten unter anderem im Kulturpalast in Dresden, dem Gewandhaus zu Leipzig, im Kaiserdom in Frankfurt am Main sowie beim Internationalen Brass-Festival „Sauerland-Herbst“.

Die Musiker präsentieren auf ihrer Tour zum halbrunden Geburtstag die schönsten Stücke einer langen und atemberaubenden musikalischen Erfolgsgeschichte: von althergebracht bis modern, anspruchsvoll bis leichtgängig, gefühlvoll bis fröhlich – und das alles auf höchstem musikalischem Niveau.

Der Eintritt zum Konzert ist frei. Jedoch bitten die Veranstalter um eine Spende zur Deckung der Kosten. HK

ANZEIGE